



**2 Pièces**

**30 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85464258**

**595 000 €**

**Paris 6<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75006)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

À deux pas de la place Saint-Germain-des-Prés, au 2ème étage par escalier d'un immeuble ancien. Découvrez ce superbe appartement entièrement rénové de 30m². Ce deux pièces lumineux (exposition ouest) se compose comme suit: une entrée, une cuisine ouverte, un séjour, une chambre et une salle de douche avec toilettes. Idéalement situé au cœur de l'un des quartiers les plus prisés de Paris, cet appartement combine le charme de l'ancien et le confort d'une rénovation moderne. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,500 €/an - Montant estimé des ...

Just a stone's throw from Place Saint-Germain-des-Prés, on the 2d floor of an old building, by staircase. Discover this superb, fully renovated 30m² apartment. This bright two-room apartment (west-facing) comprises: an entrance hall, an open-plan kitchen, a living room, a bedroom and a shower room with toilet. Ideally located in the heart of one of Paris' most sought-after neighborhoods, this apartment combines the charm of the past with the comfort of modern renovation. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,500 €/yearly - Montant estimé des ...

**BARNES PIED-A-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRES**

13, rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

Contactez l'agence





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

